TIEMPO JUSTO



17 de febrero de 2020

JUSTICIA

En entredicho juez por liberación del 'Lunares'

Luego de que un juez de control liberó por segunda ocasión a Oscar Andrés Flores, Claudia Sheinbaum dijo que le parece incorrecta la actuación y es necesario revisar qué pasa en el Poder Judicial. A propósito de las declaraciones de la defensa del presunto líder de La Unión Tepito sobre la fabricación de delitos por parte de la Fiscalía, la Jefa de Gobierno afirmó que es falso y pidió una investigación que descarte hechos de corrupción en el juzgado.

DERECHOS HUMANOS CIDH pide a Cuba

liberar a disidente

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos pidió al régimen cubano libere a José Daniel Ferrer, líder de la Unión Patriótica de Cuba y cese la persecución que vive esta organización opositora. El organismo dio a conocer que el pasado 9 de febrero, fuerzas de seguridad detuvieron a la esposa del actual preso, como presión para que abandonen la isla. <u>Una hija de Ferrer</u> exiliada en Estados Unidos, asegura que su padre sufre de abusos en la cárcel para doblegarlo. SEGURIDAD PÚBLICA

Exitoso operativo de la Marina en restaurante

Con un sorpresivo despliegue de la Semar y la Agencia de Investigación Criminal en Celaya, efectivos rodearon el inmueble en el Eje Norponiente y Avenida el Sauz, desalojaron a los clientes y aseguraron a cuatro personas; de las que no se ha dado más información. El operativo se realizó al mismo tiempo que el presidente López Obrador inauguraba en Pénjamo el cuartel de la Guardia Nacional. NACIONAL



En Oaxaca, en una comunidad indígena, el padre Gerardo N, habría abusado de 50 menores. Fueron sacerdotes quienes lo denunciaron y un traje de monaguillo el que reveló la agresión. Al entregar la vestimenta, los padres de un jovencito platicaron con personal de la Iglesia y así se enteraron de los casos de abuso, luego su hijo, quien ya intentó suicidarse una vez; confesó la violación sufrida. Las cifras oficiales hablan de 156 averiguaciones previas abiertas por pederastia, corrupción de menores y abuso sexual contra menores por religiosos y personal eclesiástico, y apenas seis sentencias. En el caso de Gerardo N, este fue movido por cinco comunidades, hasta que en 2017 lo condenaron a 16 años por corrupción de menores.

INTERNACIONAL Antártida a revisión

por calor histórico

Los 20.7 grados centígrados que investigadores de Brasil reportaron en una isla frente a la península, batieron los 19.8 grados de 1982 en toda la región antártica. La temperatura alertó a la Organización Meteorológica Mundial, que someterá el registro a un proceso formal para garantizar que cumple con los estándares internacionales. La investigación podría tardar de seis a nueve meses.



Recuerdo de Kobe

impregna gala NBA El Juego de Estrellas 2020 fue trotar, encestar... y recordar al fallecido ex Laker. El Equipo LeBron James ganó 157-155 al Equipo Giannis, pero antes de corretear por la duela se dieron mensajes y evocaron recuerdos de Bryant. Desde Michael Jordan hasta Barack Obama, no hubo quien le regateara un elogio el hombre que murió el 26 de enero.

CULTURA

Cuando el arte sacro atrae a los criminales En Azcapotzalco, Estado de México, de la parroquia de los Santos Apóstoles Felipe y Santiago robaron <u>un óleo de la Santísima Trinidad</u> del Siglo XVIII. Ese mismo año -2019-- en Tenancingo, dos sujetos se ocultaron por la noche en la catedral para robar la corona de oro de la Virgen. Una hipótesis es que los

